
昨天! 利物浦足球俱乐部官方

宣布! 日本国脚南野拓实转会利物

浦"这名
!""#

年出生的日本前锋!此

前效力于萨尔茨堡红牛#本赛季
$

场欧

冠小组赛!南野拓实打入
%

球!贡献
&

次

助攻!

'(

次创造机会并有
'""

次传球"

他的表现也征服了欧冠冠军利物浦!

最终通过支付违约金的方式将他成功

拿下#

一个有趣的插曲是! 最先看中他

的可能并不是俱乐部! 而是利物浦的

球员# 对阵萨尔茨堡的欧冠最后一轮

小组赛结束之后! 据说利物浦球队内

部以亨德森和米尔纳为首的几位大佬

非常认可对方球员南野拓实的能力!

认为如果引进他! 这会是一笔非常适

合利物浦需求的转会#

据说之前利物浦球探从
()!&

年就

开始跟踪观察南野拓实! 当年他才
!*

岁!刚刚在
+

联赛大阪樱花踢上职业足

球! 而当时他的锋线搭档是迭戈$弗

兰%

其实后来几年里! 他不仅在亚青

赛里和韦世豪有过交手! 他在亚冠比

赛里还和中超球队广州恒大有过相

遇#

四年前来到欧洲的南野拓实!在

过去这一年里迎来爆发# 年初亚洲杯

上他作为日本国脚有过出色的表现!

特别在和伊朗比赛中! 那次跌倒后又

追到底线给队友送出的助攻# 而萨尔

茨堡红牛在今年的欧冠比赛里表现也

不俗# 当利物浦方面得知他的解约金

是
*(,

万英镑时!感觉似乎是捡到了一

个便宜!并且迅速敲定了这笔买卖#

由于上赛季的欧冠开始有了新的

规则! 所以这名日本国脚可以代表利

物浦参加欧冠剩余的比赛! 欧冠
'$

强

里加上热刺的孙兴 ! 有日本也有韩

国的国脚!中国足球!有没有一种巨大

的危机感&

棋哥

棋从断处生
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年
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月
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日 星期五
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本年度世界杯! 女排登顶万众欢

腾!男篮失利叹息无数!男足出线之路

依旧荆棘密布% '从娃娃抓起(!作为振

兴三大球的共识!再被提起%

这个提法是
'"-,

年从足球开始!迄

今
&.

年!当年的娃娃已有了娃娃!应该

继续被抓%可是!他们不愿被抓!像獐子

岛的扇贝一样无腿也逃走% 比如!今年

夏天!北京人大附中三高足球俱乐部的

七名高三学生接到了一家中超俱乐部

的试训邀请!但家长都希望孩子先参加

高考!高考放榜!悉数被北京大学)北京

理工大学等高校录取!最终没有一人选

择试训走职业足球之路%他们宁愿走一

条平平的职业之路!也不愿意冒险去闯

起伏不定的球星之路%

现在不是抓好抓不好的问题!而是

没有娃娃可抓!最尴尬的莫过于此%

'从娃娃抓起(这句口号已经让人

看不见其中的决心)耐心!因为这么多

年以来!'从娃娃抓起( 被一提再提!要

么虚张声势!要么敷衍塞责!终于被玩

成了 '抓娃娃机(***每次充满希望出

发!每次眼看娃娃吊起来了!每次娃娃

又基本都掉下来了%

这显然不是娃娃的问题! 是抓手

'肌无力(!'从娃娃抓起(的背后!折射

的大都是成人自身的不足%最大的不足

是这么多年了! 连路径都没有建好!抓

取失败的娃娃将无路可走!谁还愿意尝

试这小概率成功事件&

日本也走了一条从娃娃抓起的道

路! 为娃娃设计了自由选择的双轨制+

俱乐部选拔和校园足球%天赋绽放较晚

的娃娃!即使错过了俱乐部青训营的选

拔!通过踢校园足球也一样成材!还不

耽误学业%这正应了日本校园足球的一

句老话+'只要你自己不放弃!足球不会

来淘汰你!你总可以找到一条适合自己

的路% (

中国娃娃走的则是一条非此即彼

之路!不能自由选择!不能根据变化及

时切换轨道!要来了能走得了!走了能

回得来%

可是谁愿意走一条只能一条道走

到黑)黑了就黑了的路呢& 如果设计者

都不愿意自己的孩子走这样一条路!怎

能指望别人家的孩子走呢& 于是!走着

走着!娃娃就不见了%

“从娃娃抓起”
咋成了抓娃娃机

上周末,

'%

月
'%

日-!西甲联盟公布

了上赛季联赛电视转播收入的分配结

果+西甲联盟获得
%)'-/%)'"

赛季西甲)

西乙) 国王杯电视转播收入的
")0

!约

为
'.1(

亿欧元!西乙分得
')0

%

其中! 双冠王巴塞罗那的收入为

'1$$,

亿欧元! 比
()'*/()'-

赛季增加

'())

万欧元!连续三年收入第一% 皇家

马德里获得
'1,,&

亿欧元! 同城对手马

德里竞技获得了
'1'"(

亿欧元! 这是西

甲仅有的收入过亿的三家俱乐部%

接下来! 第四名塞维利亚仅获得

-)')

万欧元!与第三名的差距都有
.)))

万欧元之多"而联赛排名垫底的韦斯卡

自然分钱也是最少! 只有
..()

万欧元!

与榜首差距更是拉开到
'1(

亿欧元%

都说人比人气死人!著名的.马卡

报/立刻就把西甲和英超的转播收入分

配拿来做了对比#

同样是
()'-/()'"

赛季!英超联赛

的转播收入共计
(-1"-

亿欧元! 高出西

甲,

'.1(

亿欧元-一倍多# 球队方面!利

物浦分得
'1*"

亿欧元排名第一!随后是

曼城
'1*-

亿欧元)切尔西
'1*(

亿欧元)热

刺
'1*'

亿欧元)曼联
'1$-

亿欧元)阿森纳

'1$*

亿欧元# 巴塞罗那和皇家马德里在

英超只能排到第七和第八"而马德里竞

技的收入只能在英超排列倒数第二!只

比降级垫底的哈德斯菲尔德 ,

'1)"$

亿

欧元-高了那么一点点"

实际上!与过去相比!西甲联盟现

行的分配方案已经做出了巨大的改革#

西甲联盟自
()',/()'$

赛季开始禁止

以单一俱乐部名义出售转播权!转而实

行媒体转播权整体打包售卖的政策#至

于改革的目的! 就是要缩小贫富差距!

为中下游球队日益捉襟见肘的财政状

况提供支撑和保障#

以
()'./()',

赛季为例!当时巴萨

皇马两大豪门所占据的西甲转播总收

入的比例高达
.$1'0

# 此后!随着新政策

的实行! 这一比例逐步下降# 这一次!

()'-/()'"

赛季!下降到了
((0

# 同时!

过去年月里最受人诟病的收入最高和

最低的俱乐部之间的差距已经从
'(

倍

缩小至不到
.

倍#

根据西甲官方公布的分配方案!

()'-/()'"

赛季电视转播收入+

,)0

在各俱乐部之间平均分配!每

支球队能分到保底的
&,,)

万欧元#由此

可见这笔保底分配对各支中下游球队

是多么重要"

(,0

的收入则根据球队过去五个

赛季的联赛成绩按照系数加权分配!第

一名可分得
'*0

!最后一名仅获
)1,0

!距

离越近的赛季成绩权重越高#

最后
(,0

的收入依据社会影响力

分配!主要看俱乐部的付费用户)收视

率) 上座率及对西甲联赛的推广力度

等!最高的球队可分得
()0

!最低的球

队只能获得
)1(0

#

此外! 各俱乐部转播收入总额的

*0

将返还给西甲联盟! 其中
'0

付给西

甲品牌!

&1,0

是对降级球队的补偿#

虽然改革至今没几年!但作为全球

营收总额仅次于英超的第二大足球联

赛!西甲联盟对自身在未来的全球扩张

和发展充满了信心#

本月初! 西班牙足协预计
()'"/

()()

赛季西甲)西乙的电视转播收入将

超过
()

亿欧元! 其中西甲联盟将获得

'-1$

亿欧元收入"

听着孙燕姿的老歌.我们终将到

达/
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! 从北京直

飞新加坡!去参加国际电子竞技联合

会 ,

76=>?6 @AB=;8A C4D4;?85=E

!简称

7@C

-成立大会#

要说新加坡歌星!也就知道孙燕

姿)许美静)阿杜)林俊杰几位#

一起走到新加坡" 真是不容易# 电

子竞技运动! 从本世纪初开始逐步兴

起!几乎受到全世界青少年喜爱!终于

在新加坡成立了相关的世界性的体育

组织#这次国际电子竞技联合会成立大

会的召集人是国际奥委会第一副主席)

新加坡奥委会主席黄思绵先生#我这次

的同行的还有原乒乓球奥运冠军)韩国

的国际奥委会委员柳承敏等国际奥委

会官员00

一个新的世界性体育组织成立!来

了这么多国际奥委会官员!本身就能说

明一个问题+国际奥委会对电子竞技运

动的看法开始改变#

7@C

的成立大会选择在新加坡!让

我想起一个上海的'新加坡(段子#

%)))

年悉尼奥运会之后!我们在上

海举办了一场国际竞走大奖赛!赞助商

是一家房地产公司#地产公司赞助赛事

的策划点就是+让竞走比赛的路线围着

他们开发的楼盘行走!东方电视台一转

播!那是多好的实景广告啊# 而开发商

为了宣传效果!特别出台政策+凡是采

访报道本次赛事的记者!可以
"#

折购买

一套任选户型的房子#

但比赛结束之后!房地产商开发的

楼盘卖得并不理想!话里话外都觉得被

我们做体育赛事的家伙忽悠了#我问上

海记者朋友+'这么好的楼盘!才
F%))

元

一平方米!还
"#

折!不到
F)))

元一平方

米#这又不是1宁要浦西一张床!不要浦

东一间房2!侬上海人咋就不抢购呢& (

还是人家上海记者朋友道破其中玄机+

'阿拉上海人不喜欢买 1新加坡2 的房

子(%

新加坡&新加坡跟你们上海人买房

子有啥关系&

问了当时卢湾区的朋友才知道!阿

拉上海的购房者对'新加坡(的地域定

位就是'莘庄)嘉定)浦东(!三个地点的

英文头一个字母恰是'

G+H

(!简称'新加

坡(%听了上海朋友对'新加坡(的解释!

我都快抑郁了00时间过去快
%)

年了!

瞧如今上海'新加坡(的房价!哇塞!肠

子都悔青了00

同样一个道理!当
#7

时代来临!当

云技术)大数据)虚拟现实)智能化融入

生活的今天!如果做竞技体育)全民健

身)体育产业的同志们再忽视电子竞技

运动!忽略年轻一代对体育运动的关注

点!那么结果就是当年在上海不买
F%))

元一平方米的房子一样!聊起来都会捶

胸顿足%

国际奥委会也一样!太知道奥林匹

克运动不能失去青年一代的关注了%

本月初!国际奥委会在瑞士洛桑召

开了第八届奥林匹克峰会%在这次峰会

上传递出一个重要信息!归纳起来就是

两句话+ 电子竞技要向传统体育靠拢!

传统体育要与虚拟现实技术对接%国际

奥委会真的看明白了!那些模拟传统体

育项目的游戏!未来会与传统体育有着

很好的合作潜力% 特别是
IJ

,虚拟现

实-和
KJ

,增强现实-对传统体育的模

拟游戏!已经包含了越来越多的科技体

育运动%

一起走到新加坡"竖起国际电子竞

技联合会大旗!从此翻开科技体育新篇

章%

一起走到
新加坡

老骥伏枥

姬宇阳

自说自画

老马的T台

!

上海男篮主场以
",

比
""

被马

布里的北控击败%五连败%上海队这

场球告负后在
LMK

联赛常规赛中排

名第
!$

位%至今上海队的战绩为
$

胜

!(

败!名落孙山了%在今年久事集团

来承接东方大鲨鱼之时! 上海人是

不会想到这条大鲨鱼还会是小菜场

鱼摊头上的一条咸鱼!翻不过身来%

在本赛季上海男篮进季后赛的目标

看来是难以实现了%开赛之初!篮下

的顶梁柱张兆旭伤退! 现在新招募

来的李根也伤退了% 上海队的外援

们还没有胜过以往的'寂寞大神(弗

雷戴特的% 少了能够在紧要关头一

锤定音的外援投手! 主帅李秋平喊

出要打团队风格的战术% 没有立竿

见影% 传闻上海队又要调换来新的

外援了%李秋平'希望找一个突破能

力强一点的!胶着时更有杀伤力的(

新外援%唉!够得上这个条件的就是

'寂寞大神(了% 为放走弗雷戴特后

悔吗& 场均得
&$

分!五六个篮板!四

五个助攻的'大神(替身哪里去找& 上

海男篮放弃弗雷戴特是臭棋一着% 我

看做出这个决断的人应该吃板子)打

屁股% 下手重一点!不要一点客气%

!

当下还能坚持去看上海男篮比

赛的朋友应该算是铁杆的了% 看场场

输球把心情都看坏了% 我现在是去看

人家的热闹了%马布里好看%他带领一

支实力并不出众的北控终结了广东队

的
!(

连胜纪录!让大家服帖%他几乎还

与广东队主帅杜锋在完赛后弄出动静

来 % 据称老马当时说了一句英语 +

'

N:?O4 PQ :?ED 65O4 ? P?E

"(翻译过

来+'像个男人一样跟我握手"(骂男人

最有杀伤力的是咒骂对方不是男人%

中外都一样吧%真要由此打起相打来!

老马恐怕是要吃亏的% 杜锋不但高过

老马一头!还年轻交关%现场是被众人

平息了疑似冲突%

LMK

的打架一直是

老传统!不过主帅之间动手还不多见%

呵呵%

!

马布里好看还因为他的主帅新

装太别致了% 上一次他与上海男篮交

手时披了一身蓝!以上海人的讲法+宝

蓝% 后来老马又穿过全白的)全黑的!

还有一套洋服是白底上飘着蓝色羽毛

的!漂亮不是一点点%老马把篮坛一定

是当成了
9

台% 到了老马这样的年龄!

还这样注重打扮)喜欢摩登!表明老马

仍然有一颗青春洋溢的心% 上海是时

装之都%有上海人讲老马的穿着太土)

太花!有点像跳广场舞的中国大妈了!

啥个五颜六色都敢上身!乡下人一个%

哈哈!把老外变成了老土!发噱!有趣%

日韩国脚
会师欧冠
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改革初见成效
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